



COMUNICADO

Servicios Operativos, Playas y Fiestas

Más de una treintena de carruajes participarán en el concurso-exhibición de enganches Ciudad de Málaga que alcanza su 41 edición

- Tendrá lugar el 9 de agosto en la plaza de Toros de la Malagueta, con entrada gratuita hasta completar aforo
- El padrino de honor en esta edición será la Policía Nacional, con motivo del bicentenario de su creación

Málaga, 5 de agosto de 2024.- En torno a 35 carruajes participarán en el Concurso-Exhibición de Enganches Ciudad de Málaga organizado por el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Fiestas, junto al Club de Enganche Malacitano, que alcanza su 41 edición.

1/2

La concejala de Fiestas, Teresa Porras, acompañada de la presidenta del Club de Enganche Malacitano, Mercedes Caparrós, y del comisario y jefe provincial de Operaciones de la Policía Nacional, Roberto Rodríguez, ha presentado esta nueva edición del concurso, que se celebrará el próximo 9 de agosto en la plaza de Toros de La Malagueta a partir de las 20.00 horas. Las entradas son gratuitas hasta completar aforo. Este evento también cuenta con la colaboración de Diputación de Málaga y la entidad Lances de Futuro.

En esta ocasión, el padrino de honor será la Policía Nacional con motivo del 200 aniversario de su creación, al tiempo que participará con la Unidad Especial de Caballería. Igualmente, se contará con el grupo de Caballería de la Policía Local de Málaga, que volverán a participar este año.

Está previsto que participen enganches procedentes de Andalucía y España, en concreto de Málaga, Sevilla, Córdoba, Jerez, Granada, Santander, entre otros, y en las distintas modalidades: limonera, tronco, tresillo, cuartas, media potencia o enganche de ponis, presentando carruajes de gran valor, con guarniciones a la calesera y a la inglesa.

El concurso-exhibición está compuesto por dos fases, fase A y fase B. En la fase A se valora la calidad del enganche y en la fase B se valora la doma y el estilo de guiar. Estas

fases son juzgadas por un jurado nacional e internacional especializado en la materia. Además, habrá un premio a la mujer mejor ataviada.

Unidad especial de caballería de la Policía Nacional

La Unidad Especial de Caballería data del 1 de septiembre de 1825, año en el que se creó el Regimiento de Caballería denominado 'Celadores Reales' mediante Real Cédula, convirtiéndose de esta manera en la unidad más antigua dentro del Cuerpo de Policía Nacional.

Como representación en el certamen, se podrá observar un subgrupo perteneciente al escuadrón de Sevilla. En la actualidad estas unidades se encuentran en Madrid, Valencia y Sevilla.

Dentro de sus funciones cabe destacar la intervención en grandes dispositivos de seguridad, protección de altas personalidades, servicios humanitarios o la representación de la Policía Nacional en actos protocolarios como el concurso.